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会員卓話 

Weekly Report 

【会員卓話         大森美和さん】 

昨年9月に会員卓話のお話しがありま

したが、ちょうどその日にビジネス

英語の講座と重なってしまい今回お

話しさせていただきました。 

私のロータリークラブでの職業分類

が「語学研修」ですので、子どもた

ちの英語教室をイメージされている方が多いと

思いますが、最近は学生や社会人の方対象の業

務が多いためそれについてご紹介します。 

 最近は、海外研修のコーディネートや海外学

生の受け入れプログラムや海外機関（主に語学

学校や現地校、文化交流機関など）と提携し、

国際ビジネスをされる方や企業の国際部の方を

対象とする英語講座やビジネス文章作成サポー

ト・翻訳を行っています。 

学生の方については、短期海外研修やインター

ンシップのコーディネートを主にお手伝いさせ

ていただいています。 

円安の影響もあり、日本人にとっては海外経験

の機会をもつことが少し難しい状況になりつつ

ありますが、オンラインを通じたミーティング

やインバウンドで日本を訪れる外国人の方々と

のコミュニケーションの機会はこれまでよりも

増えているため、コロナ前の「海外/グローバ

ル」に対する人々のイメージは変わっているよ

うに感じます。 

 コロナの状況も落ち着き始め、年明けからそ

の準備に追われていました（います）が、来週

から本番です。 

コロナの影響を受けた期間はヨーロッパや東南

アジアとの繋がりも構築してきました。お互い

に厳しい状況の中“チーム” となり次のステッ

プのために準備を進めてきたので、参加者の皆

様に満足していただける研修ができるよう頑張

りたいと思います。 

【創立記念米山感謝状送付】 

11月19日に行われました創立60周年記念式典の

中で、上田市とロータリー財団、米山記念奨学

会へ寄付をさせていただきました。 

上田市からは昨年末上田市長の名前でお礼状が

贈られてきました。今回米山記念奨学会より感

謝状が贈られてきましたのでご報告します。 
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【会長挨拶          宮本伸司会長】 

 レモンはユズやカボス、ライム、

シークワーサー、などとともに香酸柑

橘系と呼ばれるグループに含まれま

す。 

香酸柑橘類とは、そのまま生食するよ

りも風味付けや薬味などとして用いられる柑橘類

の総称です。 

中でもレモンは最もポピュラーで、スーパーマー

ケットの野菜・果物売り場にも必ず置かれていま

す。原産地はインド。よって暑さには強い物の、

寒さには少し弱いため、庭上出来るのは関東地方

より西側の温暖地に限られます。鉢植えの場合も

日当たりの良いベランダやテラスなどの雨や雪が

当たらない場所で育てると良いでしょう。 

５月、レモンは春の花盛りを迎えます。柑橘類の

フレッシュな芳香とはまた違う、甘く華やかな香

りがむせかえるように広がります。同じ頃れもん

は、新しい枝を伸ばし始めるでしょう。この春に

伸びる枝は翌年に花を咲かせ果実となる可能性が

高いので、しっかり育てたら良いと思います。 

レモンは四季咲きなので、枝が充実していれば夏

や秋にも花を咲かせます摘み取ることによって、

木を衰弱させることなく、次の年の花数と多収に

期待が出来るようになります。  

皆様もどうぞ植物で癒やされて見てはいかがで

しょうか。きっと幸せな気持ちになると思いま

す。 

【例会の記録】 

*司 会 山浦智城さん 

*ＳＡＡ 笹井寿美枝さん 

*ロータリーソング それでこそロータリー 

*ゲスト 交換学生 ルクレースさん 

【出席報告】 

 会    員 41名（内出席免除者15名） 

 本日の出席者 13名 

 本日のラッキー賞 河野正美さん 

 「ありがとうございます。昨日須坂五

岳ロータリークラブへ張さんの卓話発表

に同行して参りました。その時の話はま

たさせていただきます。」     

 【幹事報告         斎藤育子幹事】 

今週の着信  

・米山記念奨学会より 

  「ハイライトよねやま」送付 

週報恵送 

 上田ＲＣ、上田東ＲＣ 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「大森さん卓話よろしくお願いします。」 

宮本伸司さん、斎藤育子さん、佐藤重喜さん 

内堀敏高さん、小宮山陽一さん、服部正さん 

河野正美さん、栗木悦郎さん、大森美和さん 

掛川浩邦さん、奥寺浩司さん、斎藤加代美さん 

山浦智城さん 

     本日の喜投額  14,000円 

     今年度累計額 425,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ＩＭ（インターシティ・ミーティング）・会員セミナー報告】 

2月18日（土）東急ＲＥＩホテルにて東信第一、第二グループ合同により開催されました。 

今年度は丸子ＲＣ、軽井沢ＲＣがホストとして170名の参加で盛大に行われました。 

会員セミナーは、第2600地区パストガバナー 伊藤雅基氏による 

「ポリオ根絶にむけて」と題した講演 

ＩＭは、しなの鉄道専務取締役 岡田忠夫氏による 

「地方鉄道は果たして生き残れるか～しなの鉄道の現状と課題から～」と題した講演会が行

われました。 

その後懇親会が行われ大いに盛り上がりました。 


